

## Todo a punto para la "Embajá" de la calle del Marqués

03/06/2019



La "Embajá" cumple la mayoría de edad.

La conocida calle del Marqués volverá a acoger un año más la "Embajá" humorística, que vuelve a las calles de Elda en su mayoría de edad, pues celebran su 18ª edición. Desde el grupo organizador han querido enviar un avance ante la cercanía de este divertido acto que se celebra cada viernes de Moros y Cristianos:

Sin apenas darnos cuenta,  
como suele ser normal,  
se nos ha hecho una mocica

nuestra querida Embajá,  
cumpliendo en este año  
la mayoría de edad.

Sí. Increíble pero cierto. En este 2019 cumplimos dieciocho años de subir a nuestros dos balcones a soltar burrás y paridas a granel -y alguna que otra verdad-, sobre todo lo que vemos, o creemos ver que pasa en nuestra querida ciudad, eso sí, sin pasar nunca la raya del respeto a los demás.

En todos estos años, el grupo ha ido cambiando. Nuestros balcones han ido viendo llegar y marcharse a algunos, y a los que todavía estamos, nos echan una puya de vez en cuando, de que nos ven yendo ya para mayores. ¿Dónde estarán mirando, que no se dan cuenta de que estamos en la treintena plus?

Pero bueno, a lo importante. Dentro del regocijo de nuestro cumple, unido al que compartimos con nuestra fiesta, a la que queremos tanto, a pesar de no ser correspondidos, os adelantamos algo de lo que se nos "caerá" este año de los citados balcones.

Será inevitable que se produzca el Juego de Casas, la Casa del Escribano, y la del Moro, y ya no os puedo decir más de eso, que si no, me dicen que hago spoiler.

Recordaremos el setenta y cinco aniversario de la fiesta, pero sólo un pelín, que tampoco hay que saturar.

Haremos promoción de los tomates de Elda, que son más frescos que los de Amazon.



Imagen de la "Embajá" del año 2018.

Repasaremos las sencillas formas de comunicarse del ciudadano de a pie –los abuelicos también–, con la administración, más que nada porque hay alguno que todavía se atasca.

Aclararemos todo sobre el arreglo del Jardín de la Música. Que cuando terminen con él va a ser el Parque del Chinpún-

chinpún, pero por lo menos los nenes no se llenarán de tierra jugando.

De la manía que tienen algunos de ver un casca-almendras, donde otros ven un monumento.

¡Importante! Como feministas declaraos que somos, ayudaremos a entender a los machos alfa más espesos, a inter relacionarse psico-físicamente, con el nuevo modelo femenino.

A la vista de la cantidad de jardineros que hay en el pueblo, que en cuanto ven cerrada una casa la llenan de macetas, vamos a proponer que se haga un certamen anual, y que se llame el "Mary's garden".

Y por último, aunque lo haremos lo primero para que no se nos olvide, haremos un repaso de todos los pin-pines y los placa-placa, emitidos por nuestros políticos durante la campaña electoral, incluidas la pre campaña, y la post campaña.

Os esperamos el viernes de moros a las 23:45 en la calle del Marqués. Daos prisa en reservar, que esto es como el EDreams, sólo quedan dos baldosas.



